

5.º Campeonato regional.—3.600 metros. Cuatro premios: 125, 50, 25 y 15 pesetas.
6.º Desfile moto-velocidad.
7.º Internacional motociclistas.—Velocidad, 18 kilómetros, fuerza libre. Tres premios: 300, 150 y 75 pesetas.
8.º Gran premio «Valencia».—Internacional de bicicletas, con entrenadores 6 motocicletas, 18 kilómetros. Cuatro premios: de 500, 200, 100 y 50 pesetas.
Las Comisiones deberán dirigirse al secretario de la Comisión de la Alameda, Casa Consistorial, Valencia, hasta el día 26, á las cuatro, acompañando el importe de las motocicletas, que es el título de una peseta para la segunda carrera, 3 la cuarta, 2 la quinta, 5 la séptima y 10 la octava.

El gerente dirigióle á él:
—Usted será más razonable que su mujer, y quitará el Crucifijo.
—¡Ah! ¿y por qué?
—Una portería es terreno neutral... Este Crucifijo mortifica á los inquilinos.
—No será al general del entresuelo?, ni á la señora segunda del primer piso?, ni á la familia del segundo, que yo misa todos los días, ni...
—Moleta á los iracundos.
—Entonces... por esos dos judíos, uno de los cuales está encaramado en el quinto piso...
—No se trata ahora de judíos. Usted debe quitar ese Crucifijo, y en paz. ¿Comprendido?
Y marchó dándole también un estruendoso portazo.

Telmo, D. Juan Caballero Aleántara, Presbítero. Regresaron de Fuerteventura el señor decaño D. Antonio Ruiz de Vargas y Muñoz, Escribano de esta parroquia, y D. Manuel Bustamante Herrera y su esposa. Pasan temporadas en esta distinguida señora doña Adela Beníte Nieto, viuda del comandante del arma de Caballería D. Tomás Guerrero, y sus hijos. 21 de Julio de 1906.—El Correspondiente.

Gozos de la Virgen y sorteo de Escapuleros para los Hermanos terceros.
Dijo la salubritana á todos los Hermanos, y en particular á la Junta directiva y á los Reverendos P. Franciscanos.
Los carlistas de esta ciudad celebrarán la fiesta de la Virgen de la Concepción en la iglesia del Santo Cristo del Hospital, y por la noche velada literario-musical en los salones del Circolo de la Juventud carlista.
El día 12 del actual falleció en su finca, veranegada de Almazora el bondadoso capitán D. Facundo Prades Catalá, tío de nuestro distinguido jefe Manuel Bellido Alba. Una oración para el difunto.
Villarreal 21 Julio 1906.—El Correspondiente.

todas las clases de la sociedad para realizar las reformas proyectadas.
Tiene la intención de conservar la institución de la Duma, y fija el día 5 de Marzo de 1907 para las nuevas elecciones.
Llama á todos los rusos como el padre á sus hijos para regenerar la patria.
Se ha producido una reyerta en la perspectiva Novskij. La caballería ha cargado contra los manifestantes con las cañanicas desvanecidas. Resultaron varios heridos y se efectuaron numerosas detenciones.
El ukaz del czar.
San Petersburgo 23.—En la capital del Imperio y en Moscú el ukaz imperial fue recibido con calma por el pueblo.
Sobre la disolución de la Duma.—Opiniones.
Londres 23.— Toda la Prensa inglesa condena el acto de disolución de la Duma. La mayoría parte de los diarios de la mañana creen que la crisis actual se terminará por una derrota completa del zarismo.
París 23.—Aparte de *La Gaulois* y *L'Eclair* toda la Prensa de París deplora la medida tomada por el czar. Sin embargo, esperan que Rusia saldrá bien de la terrible crisis actual.
Llamada urgente.
Ruhores graves.
Londres 23.—Un telegrama de Viena publicado en la Prensa dice que un diputado ruso en Budapest recibió un aviso cifrado llamándole con urgencia á San Petersburgo, donde ha estado en un grave conflicto en la misma ciudad. Parece que en Peterhof las tropas ruboraron obedecer á sus jefes; un teniente se vió en la necesidad de pedir refuerzos.
Reunión de diputados.—Embarques.—Precauciones en las estaciones.—Tropas reconcentradas.
San Petersburgo 23.—Mr. Mourousoff presidió esta noche en Viborg una conferencia, á la que asistieron 185 diputados de la Duma disuelta.
Esta mañana la policía ha procedido al embargo de los números de los periódicos. Se hicieron numerosas detenciones. Grandes precauciones han sido tomadas en las estaciones.
El prefecto de policía concentró todas las tropas al sur de la ciudad.
La disolución de la Duma ha producido en toda Rusia una viva emoción. El *Norvic* *Vremia* siente mucho la desaparición de la Duma, á la que presenta homenaje de respeto. Supone, sin embargo, que el czar está resuelto á seguir una política de representación nacional. Creese en la disolución del Consejo del Imperio.

¡Quite usted eso!...

—Le toca á usted...
—Si, este caballero y esta señora quieren pasar antes.
Era una mujer del pueblo, delgaducha y miserable, cubierta la cabeza por una mantilla, la que agucada á la puerta de mi despacho, sacudida allí tímidamente.
—Quería ser la última, porque deseaba disponer de tiempo para contarme despacio, sin precipitación, algo que probablemente la traía preocupada.
Por fin le llegó el turno...
—Señor Cura...
—Tome usted asiento.

—Sentése la pobre mujer, colocándose sobre sus rodillas sin portamonedas y su cesta de provisiones.
—He venido á veros..., es suplico me perdónis... he de pedirnos un gran favor.
Cogí mi cortapapeles y á la vez me arrellané con resignación en mi silla, conociendo ya esos excursos..., y las peroraciones que forzosamente le siguen.
—¿Tendría una plaza de portera?...
—Pobre mujer!, ¡pedirme la luna!
—Me costó tanto trabajo encontrar mi primera portera...
—¿Cómo..., es que tenía una ahora?...
—Sí...
—¿Pues continuad en ella...
—¿Por qué?...
—¡Ah! ¿Por qué!...

La pobre enjugada las lágrimas...
—¿Cuánto heces un año... tenemos para alquilar un excelente piso quinto..., 4.000 francos..., sala de baños, ascensor... El gerente nos suscita para que con prontitud encontrásemos inquilino... Entonces una mañana, me acordé siempre, se nos presentó un caballero de buen porte, moreno éi, con la nariz un poco encorvada.
—Un judío—dijo mi esposo,—que tiene buena pupila.
Le enseñé la casa, que le gustó mucho, y al descomodar el piso entró en la portería, que se parecía dispuesta á cualquier momento, se retiró más de dos horas y quiso cerrar el trato inmediatamente. Yo hubiera preferido aconsejarme, pedir informes... El insistió...
De prisa, á pesar de mi marido, acepté el trato, y el caballero se marchó...
—¿Hasta aquí todo va bien...
—Demasiado bien... Durante dos meses este caballero estuvo muy amable.
Deteñase en la portería al venir por el correo, ofreciéndose bombones, billetes de teatro... ¡Un inquilino ideal, ya lo vees!... Yo decía á mi marido: ¡Tú ves cómo va bien!
Al trimestre que siguió vineó un piso por detención del que lo habitaba. Los inquilinos que abandonan nuestra tranquila casa lo hacen ordinariamente, para mudarse al cementerio.
El juicio me lo hizo alquilar á un primo suyo.
Después, poco á poco, ambos fueron ganando influencia..., uno y otro hicieron amigos del gerente, y bien pronto era notorio que mi cierta amistad... ¿Por qué? No lo sabía: yo era la misma de antes.

—Aquí pasa algo—me dijo un día mi esposo.
—Lo mismo creo yo..., no osaba decirlo.
—Esperemos.
Una noche, hace poco tiempo, el judío entró en la portería. Con las manos en los bolsillos del chaleco, paseóse de un extremo á otro de la casa, y, por último, se detuvo ante un pequeño Crucifijo—un recuerdo de familia—que tengo á la cabecera de la cama.
—Sería necesario que me entregárais este bichito.
Yo, de pronto, creí haber entendido mal sus palabras.
—¿Qué cosa de ahí?—repetí en tono despreciativo... Me irritó!
Yo creí que el hombre estaba bebido, porque, al fin y al cabo, el Crucifijo no hacía mal á nadie.
—Es nuestro Crucifijo de matrimonio—le dije en tono dulce.
—¿Qué?...
—Nosotros somos católicos.
—¿Qué cosa?... y al decirlo me miró duramente con sus redondos ojos.
—¿Y qué?—le respondí.—Pues bien: nosotros queremos conservarlo, y si creéis que os lo hemos de entregar...
—Haced lo que os plazca.
Y marchóse dando un fuerte portazo.

—A la semana que siguió vino el gerente.
Hacia dos años que andásemos la portería y aun no se había dado el caso de temeroso que hacer la más pequeña observación. Esta vez, empero, el hombre traía aire de piedad.
—Se detuvo ante el Crucifijo.
No era nuevo para él, pues lo habíamos colgado allí el mismo día que nos poseionamos de la plaza.
—Sería necesario quitarlo—dijo un tanto embrazado.
—¿Por qué, señor...?—le contesté con un gesto de reproche.
En aquel momento llegó mi marido, que venía de limpiar las escaleras. Mi marido no es católico precisamente; pero ama la religión y por nada querría que los años se acostasen sin fezas.

—Ahora—dijo la pobre mujer—yo debo elegir, ó mejor dicho, he elegido ya—añadió sonriendo dolosamente.
—¡Dija usted la portería...!
—¡Mil veces! Vos no queráis que expulsase de mi casa á Dios... El pan á este precio, garzas..., jamás. En fin, yo confío en que la Virgen se apiadará de nosotros.
—¿Y si no encontráseis colocación?...
—Dios nos amparará...

Marchóse, encorvada, la pobre mujer.
La vi alajarse... Era un día lluvioso... El cielo, negrozco, encapotado, extendiéndose por sobre las apañadas casas... Romando los muros fría la pobre mujer, ser miserable é infimo agobiado bajo el odio profesado á su raza... Parecía no tener ni hasta el derecho á andar por la calle pública, la calle de todo el mundo.
Se diría que es la propia Francia—murmuró yo, dejando caer los visillos de la ventana.

PIERRE L'HERMITE.
Extranjero
INFORMACIÓN TELEGRÁFICA (DE LA AGENCIA FABRA)
Medidas aduaneras.
Bukarest 22.—El *Oficial* (gaceta oficial) publica un real decreto prohibiendo las importaciones de Grecia é imponiendo á los súbditos griegos el impuesto agrario doble y las demás contribuciones triples.
Tratado de comercio.
Adisababa 22.—Hoy ha sido firmado el Tratado de comercio entre Abisinia é Italia. Las condiciones de este convenio son idénticas á las del Tratado con Alemania.
Una dimisión.
San Petersburgo 23.—Mr. Schirinski Schrikhimitz, procurador del Santo Sinodo, ha dimitido. Quedase con la dignidad de senador.
Conferencias pedagógicas.
Sesión de clausura.
Se ha celebrado la sesión de clausura en las conferencias pedagógicas que venían celebrándose en la Escuela Normal.
El disertante, Sr. Pérez Cervera, defende la enseñanza graduada, donde se establece una acción directa entre el maestro y el alumno; en su consecuencia, sostiene que el mejor libro de enseñanza es la palabra del profesor, llamado por los grandes pedagogos el *lección oral de enseñanza*. Señala como en su primera conferencia, que los conocimientos deben adquirirse en las cosas mejor que en los libros. Dice que la Gramática la lleva el niño escrita en su pensamiento; que la Geografía está escrita sobre el mapa de la tierra; que la Agricultura se aprende en el trato con las plantas, y así en las demás asignaturas; que en estas cosas es donde hay que buscar los libros de textos en la primera enseñanza del hombre, haciéndole que observe, discuta y adquiera los conocimientos por sí mismo.

Procesados por un mitin.—Bandequete.—Palomas mensajeras.
Barcelona 21.—A los procesados Luis Manant, Daniel Roig, Francisco Gambús, Salvador Bredón, Juan Venozosa Galví y Domingo Martí Juliá, que son los que hicieron uso de la palabra en el mitin que se celebró en el teatro Condal, se les pide 1.000 pesetas de fianza.
También es procesado Antonio González, que asistió á dicho mitin como delegado de la autoridad, por haber entregado un informe diciendo que el acto se había verificado sin novedad.
El consel belga ha obsequiado con un banquete al alcalde y á los organizadores del festival.
Muchísimo público acude á Tibidabo con el objeto de presenciar la suelta de palomas mensajeras.

Nueva Asociación de la Prensa.
Cartagena 22.—Ayer ha quedado constituida definitivamente la Asociación de la Prensa.
Con objeto de solemnizar este hecho se celebrará esta noche un magnífico banquete.
Formidable incendio.
Cartagena 22.—Ayer, un formidable incendio ha destruido los edificios en que está el cuartel de las compañías militares y la representación del Tiro.
Las tropas y los bomberos, que acudieron en los primeros momentos, no lograron sofocar el fuego, el cual ha sido casual.

Regatas de yolas.
San Sebastián 22.—Regatas nacionales para yolas. Sólo han jugado las de San Sebastián.
El primer premio, ó sea la copa del infante D. Carlos, lo ha ganado la yola *Irachuela*.
Tiendas cerradas.
Barcelona 22.—Hoy los tenderos han cumplido por la primera vez la ley del Descanso dominical, cerrando sus establecimientos.

Solidarios y antisolidarios.
Badalona 22.—Los republicanos de la solidaridad catalana han celebrado un mitin que ha sido interrumpido por los antisolidarios, dando este origen á un escandaloso tumulto.
Se ha efectuado la detención de cinco individuos, que fueron puestos en libertad al poco tiempo.

El «Claudio López».
Barcelona 23.—Ayer salió de Colombo para Suez el vapor *Claudio López*, de la Compañía Transatlántica.
Amenaza de huelga.—Manzano á Matarrá.
Barcelona 23.—Con motivo de habérselo impuesto multas en el Ayuntamiento, los obreros basureros amenazan declararse en huelga.
El próximo viernes irá el Sr. Manzano á asistir á las fiestas de Matarrá.
Se hace un algo continuo de la campaña moralizadora del Sr. Manzano.

Los médicos de Málaga.
El Cuerpo médico municipal de aquella ciudad acaba de anunciar al respetable propósito de abandonar el servicio como protesta contra el atropello que se pretende realizar, ó acaso se ha realizado ya á estas horas, contra los derechos y la dignidad de la clase.
Parece ser que el gobernador interino ha fallado ó se dispone fallar unos recursos elevados por un médico contra el derecho de todos sus compañeros, á favor de los cuales están los acuerdos del Ayuntamiento, de la Diputación y de la Junta del Patronato de médicos titulares.
Con la agravante de que este gobernador interino fué el diputado que en la Comisión provincial emitió voto particular contra el dictamen.

Villarreal.
Sr. Director de EL CORREO ESPAÑOL.
La fiesta de Nuestra Señora del Carmen ha sido celebrado en esta ciudad con más esplendor que en años anteriores.
La V. O. T., consagrándose en la iglesia de los Brivós, P. Franciscanos, quienes dirigen la Asociación con santidad, gusto y con gran concurrencia de los milites Hermanos de ambos sexos, han obsequiado á la excelta Bimba del Carmelo con un solemne *Novena*, en la que los reverendos Padres de la orden, durante las fiestas de los sermones, han demostrado una vez más sus profundos conocimientos teológicos á la par de la oportunidad en las diferentes materias que se oír en la misma. Suena en las plazas de la ciudad el canto de la *Novena*, y el lunes, día de la fiesta, á las siete de la mañana, se celebró Misas de Comunión, vistiendo concurridísimas, como en días de las grandes festividades de precepto.
A las nueve se cantó á toda orquesta una hermosa Misas de un celebrado maestro, que supieron interpretar magistralmente la capilla de músicos del mismo convento; al Evangelio ocupó la sagrada cátedra el Revdo. P. Guardian, haciendo una revidada *Homilía* de las excelencias de María del monte Carmelo, convenciendo á muchos tilos en la necesidad y conveniencia que hay en estos tiempos de vestir el Santo Escapulero.
Por la tarde descubriérase, lo mismo que en la mañana, á S. D. M., cantándose un solemne *Te Deum*, y terminado éste, organizó la procesión, al salir de la iglesia, y así en las plazas de la Constitución, dispárase una gran traca; finalizada ésta, continuó la procesión hasta la plazuela anteñada, desfilando la traca final, entrando la reverenda corporación en la iglesia á los acordes de la Marcha Real, por la música municipal, que amenizó con bellas marchas todas las carreras. Tan hermosa fiesta terminó con los

Ecos de sociedad
Nuestros queridos amigos el señor conde de Rodezno, diputado á Cortes por Añor, y su hijo D. Tomás Arévalo, marchan hoy á sus posesiones de Villafraña de Navarra, donde pasarán el resto del verano.
El 29 del corriente serán los días de las marquesas de Aranda y Mérito, Aguir y Vega de Roselló.
Señoras de Sarthou é Icaza, Petitío y Esteban.
Señoritas de Losada y Ozores y Mendoza y Esteban.
También lo será del ex ministro Sr. Rodríguez San Pedro, que cumplirá setenta y cuatro años.
Les deseamos muchas felicidades.
—Ha salido ya á la calle, restablecida de un alumbramiento, la bella esposa de D. Luis García de la Rea, hija del ministro de Hacienda, Sr. D. Matute.
—Han llegado á Madrid, procedentes del extranjero, el joven marqués de Hoyos, y de Badajoz, de paso para Solares, el diputado á Cortes Sr. Albarán y su distinguida familia.

La revolución en Rusia.
(POR TELEGRAMA)
Disolución de la Duma.
San Petersburgo 22.—Un ukaz del emperador anuncia la disolución de la Duma del Imperio y ordena la convocación de una nueva Duma para el 5 de Marzo de 1907.
Se publicará en tiempo debido la forma en que se harán las elecciones.
Agitación en el Ejército y la Marina.
San Petersburgo 22.—Numerosos regimientos han llegado anoche. Asígárase que la huelga general estallará á mediados de Agosto. Han sido reducidos á prisión 14 soldados agitadores del regimiento de Probaronki. Reina una gran fermentación entre las tropas que componen la guarnición de Cronstadt. En Sebastopol 2.500 marinos han formado pretensiones que al rechazarlas seguramente provocaría una sublevación de las escuadras del Mar Negro.
Concentración de fuerzas.
Registros y detenciones.
San Petersburgo 22.—Varios regimientos de Infantería, Caballería y Artillería, con ametralladoras, han llegado á Krasnoie Selo, procedentes de Peterhof.
Mr. Mourousoff ha convocado ayer á los principales diputados con objeto de celebrar una conferencia secreta para tratar de la conducta que se ha de observar ante la disolución de la Duma.
En algunas fábricas de San Petersburgo, se han practicado numerosos registros domiciliarios. Además, ayer se han efectuado muchas detenciones de hombres políticos.

Presidente Estadionario.—Precauciones—Estado de guerra.
San Petersburgo 22.—A consecuencia del ukaz imperial, el presidente del Consejo de Ministros, Mr. Goremykin, ha renunciado a la dimisión de su importante puesto, siendo sustituido por el actual ministro del Interior, Mr. Stolypin. Este se encargará, con la Presidencia, de la misma cartera, que desempeñó con el anterior Ministerio.
En esta capital y en toda la provincia se toman medidas extraordinarias.
Toda la provincia de Kiev ha sido proclamada en estado de guerra.
¿Un complot?
París 23.—Dicen de San Petersburgo á *Le Journal* que la visita anunciada del czar á bordo del crucero español *Extremadura* en Cronstadt, no se verificará por haber circulado el rumor de un complot preparado por soldados y marinos del puerto, que debían incendiar el castillo de Peterhof y apoderarse del czar.
Periódico censurado.—Otra dimisión.—La Duma vigilada.
San Petersburgo 22.—La policía se ha apoderado del periódico *Reza*, órgano de los constitucionales y de los democráticos, incautándose de 4.500 ejemplares dispuestos para la venta, como asimismo otros que se hallaban ya facturados á destinación de los suscriptores de provincias.
A petición del ministro de Agricultura, éste ha sido relevado de sus funciones.
La policía vigila las puertas de la Duma, cuya entrada queda prohibida.
Las calles adyacentes son desiertas. Sin embargo, la calma reina en la capital.
Contra los judíos.
Odessa 22.—Con motivo de haber sido muerto en una colisión un casozo que arrastraba de muerte á varios judíos, las autoridades han declarado que la comunidad israelita había obrado con premeditación, añadiendo que serían tomadas medidas para mantener el orden, sin poder responder que en caso de no encontrarse un culpable, el caso quedaba cerrado en sus casas, hallándose las calles desiertas por completo.

Una bomba.—Enfermo de susto. Estaciones protegidas.
San Petersburgo 22.—Una bomba ha sido hallada sobre la mesa del despacho de mister Pichedonoffski, cayendo éste enfermo, obligado de guardar cama á consecuencia del susto.
El culpable es desconocido.
Las tropas protegen las estaciones de los ferrocarriles que rodean á San Petersburgo.
El manifiesto del czar.—Una colisión.
San Petersburgo 23.—La terminación del manifiesto del czar hace un llamamiento á

LEÓN
D. Pedro Nava.
Un nombre más y muy ilustre hay que agregar á la ya bien larga lista de los que, habiendo sido ametrallados por la tradición, no han tenido un momento de verla restituida, brillando como astro bienhechor sobre nuestra desventurada Patria.
El amigo Gabriel, cuya muerte hoy lloramos el M. J. Sr. Doctor D. Pedro Nava, Penitenciario de esta S. I. C. de León, aun no hacia muchos años que había venido de Valencia, donde era querido y estimado por todos, y muy particularmente por los tradicionalistas, que hallaron siempre en él un amigo leal y generoso, un esforzado defensor de sus salvadores doctrinas, y un entusiasta y entusiasmado consejero en los trances muchos veces difíciles por que hizo pasar á menudo la adversidad.
Aquel fú como allí fervoroso y entusiasta en el culto de nuestra bandera; su ejemplo era un no interrumpido aliento á perseverar en nuestras posiciones, á pesar de las contradicciones que se nos suscitaban de donde me nosos se delata esperar.
Era el ilustre finado director del Circolo Otiliano de Obreros y de la Asociación de la Propagación de la Fe, y sobre todos estos honrosos merecidos, era un ejemplo Sacerdote, lleno de ardiente caridad, y un notable orador sagrado, en su palabra cativaba á los corazones cristianos.
Pedimos á nuestros amigos una oración por su eterno desesano.
León 23 de Julio de 1906.—El Correspondiente.

Información política.
Los alcoholes.
Las Comisiones regionales que, con arreglo al decreto estableciendo la Comisión informadora sobre la reforma del impuesto de alcoholes, han sido designadas por la ponencia, habrán de remitir sus informes hasta el 8 de próximo Agosto.
De los informes se hará un extracto, y el 16 del citado mes se reunirán los señores marqués de Mochales, como vicepresidente; García Berlanga, por los viducultores; Vaño, por los productores de alcohol industrial; Madroel, por el Sindicato; Ugalde, por los almacenistas; Castro, por los fabricantes de alcohol vinico; Garzon, por los detallistas; Girón, por los agricultores de Cataluña; y Meyer, por los exportadores. Esa Subcomisión discutirá y dictaminará sobre cada una de las materias que le sean remitidas, y habrá de someterse á la Comisión reunida en pleno.
La combinación de gobernadores.
Aprobada la propuesta de gobernadores hecha por el Sr. Davila, hoy se han enviado á San Sebastián los decretos de nombramiento, que comprende á todos los de España, excepto Madrid y Barcelona.
El Sr. Davila continúa sin tener la atención de recibir á los periodistas.

Las negociaciones con Suiza.
Según ha manifestado hoy el Sr. Navarro Reverter, las negociaciones con Suiza para concertar un Tratado de comercio continúan; pero cree que nada se conseguirá mientras no se apliquen represalias á sus productos y mientras no se acuerde el Tratado que está negociando la República helvética con Francia.
Suiza pretendía ahora que las Cortes españolas se reunieran en seguida para discutir el Tratado que pudiera convenirse; pero el Gobierno no accede á esto, que no se puede acceder á ello, entre otras razones porque no se sabe lo que podrán durar las negociaciones preliminares.
Además no se precisa la urgencia, porque por datos oficiales y particulares se tiene conocimiento de que toda nueva cosecha de